



À l'occasion de la 12e édition de l'événement scientifique organisée dans divers lieux du Mans, le public pourra échanger avec des Chercheur.e.s autour de leurs expéditions.

Organisée par Le Mans Université, La Nuit Européenne des Chercheur.e.s s'installe aux Quinconces et divers lieux du Mans ce vendredi 24 septembre. À cette occasion, les chercheur.e.s vont partager des expéditions scientifiques aux quatre coins du monde et leur faire découvrir leur vie peu banale d'explorateur. Ce périple mènera les visiteurs dans plusieurs sites de la ville et les plongera dans une ambiance différente à chaque étape.

À partir de 18h, le public pourra partir à la rencontre des chercheur.e.s de l'université du Mans pour voir, écouter et échanger autour de leurs travaux de recherches sur le thème des voyages. Au programme de ce road-trip, expéditions scientifiques, plongées dans les océans ou les archives des plus beaux lieux de conservation. « **L'idée est de faire découvrir la recherche de façon ludique et originale le temps d'une soirée** », avance l'équipe d'organisation de l'événement.

Envie d'un voyage thérapeutique ou climatique ? Partez aux Quinconces pour découvrir « Le Coin des chercheur.e.s ».

Vous êtes plutôt récits d'aventures et projections de photos ? Rendez-vous à la « Soirée diapo » au Petit théâtre des Quinconces.

Vous préférez vivre l'expédition scientifique au travers d'un documentaire ? Foncez aux Cinéastes voir « CinéMaScience » !

D'autres escales seront proposées tout au long de la soirée et sont à retrouver sur le programme [en ligne](#).

La nuit Européenne des Chercheur.e.s c'est une invitation à partager une même soirée avec des chercheur.e.s dans des centaines de villes d'Europe, dont quatorze en France. Cet événement est impulsé par la commission européenne dans le cadre du programme Horizon 2020. Au Mans, elle est organisée depuis 12 ans par Le Mans Université. L'édition 2019 avait rassemblé près de 1 500 visiteurs et 80 chercheur.e.s de



toutes les disciplines.

Vendredi 24 septembre 2021, 18h à 23h, Nuit Européenne des Chercheur.e.s #12 au Mans (Quinconces et divers lieux). Entrée libre dans le respect des mesures sanitaires en vigueur. Le pass sanitaire est obligatoire pour ce voyage au cœur de la recherche.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)